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                               Canadian Association of Retired Teachers

Motion Tracker 2018-19/ Suivi des résolutions 2018-19
	#
	Resolutions/Résolutions
	Dispo.

	M-1
2018
	That ACER-CART continue an aggressive communication initiative to advocate for pension security and oppose any legislation such as Bill C-27 which would jeopardize defined benefit plans, and combine efforts with organizations conducting similar campaigns. 

Que l’ACER-CART poursuive une initiative de communication agressive pour plaider en faveur de la sécurité des pensions et s’oppose à toute mesure législative comme le projet de loi C-27 qui compromettraient la définition des régimes à bénéfices définie et conjugueraient ses efforts avec ceux des organisations menant des campagnes similaires.

	Letter sent responding to Government. of Canada Consultation on Enhancing Retirement security & e-Petition

Lettre envoyée en réponse à la consultation du gouvernement du Canada sur le renforcement de la sécurité de la retraite et
Pétition électronique

	M-2
2018
	That, as a major priority in 2018-2019, ACER-CART continue its support for a comprehensive national Canadian Pharmacare plan. 

Que l’ACER-CART maintienne la création d’un Régime national canadien inclusif pour les médicaments comme une priorité en 2018-2019.

	Booklet Senior’s Issues For the Federal Election and Vibrant Voices

Brochure les enjeux des aînés aux élections fédérales et voix vibrantes

	M-3 2018
	That ACER-CART continue calling for a national seniors’ strategy by supporting the Canadian Medical Association’s “Demand a Plan” campaign and ACER-CART’s own “Declaration Concerning a National Health Care Strategy for Seniors.”

Que l’ACER-CART continue à demander une stratégie nationale en appuyant l’Association médicale canadienne et sa campagne : « Exigeons un Plan » ainsi que sa propre « Déclaration au sujet d’une “Stratégie nationale sur les soins de santé pour les aînés”.

	Booklet Senior’s Issues For the Federal Election and Vibrant Voices

Brochure les enjeux des aînés aux élections fédérales et voix vibrantes

	
M-4 2018
	That ACER-CART mount opposition to the privatization of medical services in Canada as an expressed threat to public Medicare in Canada.

[bookmark: _GoBack]Que l’ACER-CART monte une campagne d’opposition contre la privatisation des services médicaux du Canada qui sont sérieusement mis en danger.
	Booklet Senior’s Issues For the Federal Election 

Brochure les enjeux des aînés aux élections fédérales 

	M-5 
2018
	That ACER-CART mount a lobbying campaign advocating for the establishment of a Canadian Federal Seniors’ Ministry.

Que l’ACER-CART monte une campagne de lobbying et de mobilisation pour la création d’un ministère fédéral pour les Aînés.

	Letter was sent to the Minister

	M-6
2018
	That ACER-CART review and monitor the emerging 10-year Federal/Provincial bilateral funding and accountability agreements related to home and community health care services and supports, and to mental health. 

Que l’ACER-CART révise et surveille l’émergence du financement bilatéral de 10 ans (fédéral-provincial) ainsi que des ententes sur la responsabilité financière en ce qui concerne les soins et appuis pour les soins de santé physique et mentale, à domicile ou dans la communauté

	Monitoring on an ongoing basis and extensive report by Health and Services  & Insurance Committee

Surveillance sur une base continue et rapport détaillé par le Comité des services de santé et des assurances 

	M-7
2018
	That the provincial Member organizations who together comprise ACER-CART remain committed to develop guidelines to advocate and promote the issues impacting education sector retirees and seniors in Canada while concurrently promoting the specific benefits and services of their association to education sector retirees focused within their own provincial or territorial jurisdiction.
Que les organisations provinciaux Membre qui composent l’ACER-CART demeurent engagées à élaborer des lignes directrices pour défendre et promouvoir les enjeux touchant les retraités et les aînés du secteur de l’éducation au Canada, tout en faisant la promotion des avantages et des services de leur association auprès des retraités de leur juridiction, du secteur de l’éducation. ou territoriale.

	Completed
Protocol developed and adopted by executive for presentation to AGM

	M-8
2018
	That ACER-CART be a participant in the establishment of a symposium of like-minded organizations, in order to develop a national advocacy plan with a seniors focus for the 2019 Federal election.

Que l’ACER-CART participe à la mise en place d’un symposium d’organisations partageant les mêmes idées, afin d’élaborer un plan national de défense des intérêts des aînés pour les élections fédérales de 2019.


	brant Voices participation at the November conference  and the February Advocacy on the Hill

Participation à la conférence de Voix Vibrantes en novembre au plaidoyer de février sur la colline
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